

ABSTRAK

Moh Mansyur Siroj: 1840310007, Implementasi Manajemen Dalam Kegiatan Malam *Pitulikuran* Khatmil Qur'an Di Masjid Baitul Muttaqien Honggosoco, Program Strata 1 (S.1) Fakultas Dakwah Dan Komunikasi Islam, Program Studi Manajemen Dakwah (MD) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Kegiatan malam *pitulikuran* khatmil qur'an merupakan kegiatan yang telah diselenggarakan oleh pengurus Masjid Baitul Muttaqien sejak tahun 2005 atas usulan dari para jamaah masjid dan telah disetujui oleh ketua takmir pada masa pimpinan takmir K. Hasan Bisri.

Adanya ketertarikan penulis untuk meneliti masalah tersebut yaitu karena belum tentu di semua masjid melaksanakan kegiatan malam *pitulikuran* khatmil Qur'an yang dilaksanakan pada tanggal malam 27 arahnya yaitu sebulan sekali di Masjid Baitul Muttaqien. Walaupun dalam prakteknya, sebagian dari mereka tidak secara sengaja melakukan pengalaman dalam hadits tersebut dan mengetahui manfaat serta timbal baliknya dalam ikut serta pelaksanaan kegiatan tersebut. Karena sebagian masyarakat ada yang beranggapan bahwa yang terpenting ikut dalam kegiatan tersebut Karena dalam kegiatan tersebut bernilai positif dan mendapat pahala.

Dari adanya kegiatan ini membawa manfaat yang luar biasa bagi para jamaah yang mengikuti, Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan jenis penelitian *human instrument*, dengan pendekatan kualitatif. Arti dari *human instrument* yaitu memilih seseorang sebagai informan mengenai sumber data, pengumpulan data, penilaian kualitas data, analisis data, tafsir data serta membuat kesimpulan atas penemuannya.

Sedangkan metode yang digunakan untuk mengumpulkan data-data pada penelitian ini melalui penggunaan teknik wawancara, observasi, pengamatan atau interview, Hasil penelitian menunjukkan bahwa, 1) Pengurus bisa mengikutsertakan para jamaah yang masih belum ikut dalam kegiatan malam *pitulikuran* khatmil qur'an tersebut dengan metode pendekatan para jamaah, dan pengurus mengupayakan betul dalam berjalannya acara atau kegiatan malam *pitulikuran* khatmil qur'an di Masjid Baitul Muttaqien Honggosoco. 2) Faktor yang mempengaruhi kegiatan malam *pitulikuran* khatmil qur'an, baik faktor penghambat maupun pendukung. Yaitu pada FKRM (Forum Komunikasi Remaja Masjid) ketika pembagian undangan kegiatan sering terlambat, dan pada faktor pendukungnya yaitu fasilitas atau sarana prasarana yang ada di Masjid Baitul Muttaqien Honggosoco seperti kebersihan, sepeker, penyajian pengkonsumsian, dan tempat parkir., penggerakan (*actuating*) sudah berjalan sesuai dengan apa yang direncanakan dan sudah dapat terbukti dengan hadirnya para jamaah yang semakin bertambah, dan pengawasan (*controlling*) dalam proses berjalannya kegiatan malam *pitulikuran* khatmil qur'an pengurus dan panitia sudah bertanggung jawab dalam mengawasi atau memantau kegiatan, serta melakukan evaluasi ketika selesai acara atau kegiatannya, yang selanjutnya memberikan dorongan berupa masukan-masukan.

Kata kunci: Implementasi kegiatan malam *pitulikuran*, manajemen masjid, dan khatmil qur'an.